
第３５回通常総会開催 

 

平成22年6月25日（金）午後2時からポ-

トピアホテルにおいて、当協会第35回通常

総会を盛大に開催いたしました。 

兵庫県をはじめ関係諸団体のご代表等多

数のご臨席をいただき、先ず、当協会泉原

副会長の力強い開会宣言に始まり、永川会

長が挨拶を行った後、ご来賓の兵庫県環境

担当部長佐藤啓太郎様からご祝辞を賜りま

した。続いてご参列のご来賓各位をご紹介

申し上げました。 

 

  最初に、長年にわたり産業廃棄物処理業で

ご活躍されている方々への表彰が行われまし

た。兵庫県環境担当部長の佐藤様から知事

表彰が、また、永川会長から会長表彰が贈

呈されました。その後、長年理事として、

何かとご指導ご鞭撻をいただいた、岸本前

理事、津田前理事、森川前理事へ、感謝状

を贈呈いたしました。更に、さる6月18日に

開催された(社)全国産業廃棄物連合会通常

総会において連合会会長表彰を受賞された

方々をご紹介いたしました。 

  総会には正会員67社（委任状309社）、賛

助会員10社、合計132名の出席がありました。 

まず、佐々木理事が議長に選ばれて議長

席に着かれ、議事録署名人として、㈱白石

組の白石旬、福井建設㈱の福井美樹男の両

氏を選出して議案審議に入りました。  

 始めに第1号議案 平成21年事業報告と

第2号議案  平成21年度収支決算について

一括審議することとなり、矢内事務局長が

説明し、異議なく承認されました。  

そして第3号議案  役員の選任について、

小堀常務理事が説明し、広瀬様（尼崎市産

業廃棄物対策担当課長）、塚本様（西宮市

産業廃棄物対策課長）、矢内様（(社)兵庫

県産業廃棄物協会事務局長）が理事に異議

なく承認されました。 

  また、議長から、この度退任されました

津田前理事、浜田前理事、小堀前常務理事

に対しては、在任中のご苦労に関する謝意

が述べられました。 

  全ての議事を終了し、白石副会長から閉

会の挨拶があって午後3時40分に閉会しま

した。 

 

―講演会の開催― 

 この総会の後、前兵庫県副知事の齋藤

富雄様から「危機管理の視点－会社経営

と危機管理－」と題して、手腕をふるわ

れた県政での経験を基として、危機管理

についての重要なポイントをご講演いた

だきました。 

 


